
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 7 "BORELLO” 

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2015 

 
Il giorno 14.05.2015, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in Borello di 
Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la Sig.ra Franceschini Roberta, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BISERNA ANDREA  // 

P BURIOLI ROBERTO  // 

P FRANCESCHINI ROBERTA  // 

P ONOFRI PIETRINA  // 

P RIGHI GIANCARLO  // 

P SOLFRINI CLAUDIA  // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 6 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
  
 
 
 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Relazione annuale sullo stato del Quartiere (art. 36 del Regolamento): 

approvazione; 
4. Installazione d’impianto radio elettrico a banda larga – Borgo delle Rose – in com.le 

Casalbono: parere 
5. Definizione e deliberazione attività anno 2015; 
6. Rinnovo utilizzo locali di Quartiere; 
7. Richiesta dell’Associazione ACAT; 
8. Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (5 marzo). 
 
SECONDO PUNTO 
La pres. Franceschini comunica quanto segue: 
Convegno dei Quartieri.  Si terrà sabato 16 c. m. alle ore 9.00. Rinnova l’invito ai 
consiglieri a partecipare. La presidente, che non potrà essere presente per motivi di 
lavoro, sarà sostituita dalla cons. Solfrini.  
“Muoviti che ti fa bene”. L’iniziativa, promossa dall’Amm.ne in collaborazione con AUSL 
e Technogym, quest’anno viene estesa a tutti i Quartieri di Cesena. A Borello verrà 
realizzato un corso di ginnastica dolce, due volte la settimana a partire la 1 giugno fino al 
31 luglio. Vista la partecipazione ed il gradimento che ha riscosso, propone comunque di 
realizzare, come negli anni scorsi, anche l’iniziativa “Borello che si Muove”. 
Rinnovo Consigli di Quartiere. È stato pubblicato l’avviso per la formulazione dell’elenco 
dei candidati che intendono ricoprire il ruolo di consigliere di Quartiere. Le domande 
andranno presentate entro le ore 13,00 di sabato 6 giugno. 
Richiesta permesso accesso a zona ZTL per bibliotec aria Quartiere Borello . La 
presidente comunica che per attività inerenti al servizio di Biblioteca, svolto presso la sede 
del Quartiere Borello, una volontaria ha la necessità di recarsi periodicamente presso la 
Biblioteca Malatestiana per consegnare e/o ritirare dei libri. Trattandosi spesso di un certo 
numero di volumi (pesanti ed ingombranti) sarebbe opportuno poterle consentire di 
raggiungere la Biblioteca con la propria auto. Per questo motivo propone di chiedere agli 
uffici competenti di valutare la possibilità di concedere alla volontaria del servizio 
Biblioteca un pass (il martedì dalle ore 10,00 alle ore 12,00) per raggiungere la Biblioteca 
Malatestiana senza incorrere in sanzioni. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Segue email) 
 
TERZO PUNTO 
La relazione annuale, che si allega al presente verbale, viene letta ed approvata 
all’unanimità. Il Consiglio chiede che ne sia spedita copia (solo email) alle Associazioni e 
Gruppi citati. 
Allegato A 
(Seguono email) 
 
QUARTO PUNTO 
In riferimento all’installazione di impianto radio elettrico a banda larga in Borgo delle Rose 
(PGN. 25971-30/03/2015), il Consiglio di Quartiere Borello, esaminata la documentazione a 
disposizione, esprime per quanto di competenza, parere contrario. 



Presenti 6 conss.: 4 contrari  (Burioli, Solfrini, Biserna, Onofri); 2 favorevoli 
(Franceschini, Righi) 
 
La maggioranza del Consiglio ritiene che, trattandosi di un’installazione nei pressi di un 
centro abitato, non sia sufficientemente provato, scientificamente, che le emissioni 
elettromagnetiche non siano nocive per la salute. 
(Segue lettera) 
 
QUINTO PUNTO 
La presidente comunica che la somma a disposizione del Quartiere per la realizzazione di 
collaborazioni ed iniziative per l’anno 2015 è di € 7047,00 (riunione Comitato Q12 del 4 
febbraio 2015) e che nel 2014 si  è verificata un’economia di € 376,24, pertanto, per il 
2015, la somma complessiva a disposizione risulta essere di € 7.423,24 
La presidente illustra i progetti presentati al Consiglio di Quartiere per la realizzazione dei 
quali viene richiesto un contributo e facendo seguito a quanto deliberato nelle sedute 
precedenti propone la seguente suddivisione: 
Compiti in Quartiere in coll.ne con Auser 1500,00 
Epifania in coll.ne con Pro loco Borello Valle del Savio 300,00 
Borello in Mashera in coll.ne con Pro Loco Borello 500,00 
Programma Estivo/invernale in coll.ne con Pro Loco Borello  
  • Sere d'estate all'arena  1000,00 
  • "Concerto di Natale" e "Aspettando Babbo Natale" 400,00 
Scuola Media Borello - progetto culturale con scuola svedese "Tegelviken" 0,00 
Collaborazione con Ass.ne Dante Ailghieri - progetto di sostegno scolastico 400,00 
Borello che si Muove 113,00 
Commemorazione Caduti delle guerre 70,00 
Piedibus 0,00 
Sede Quartiere, cancelleria, biblioteca, comunicazione, ecc…  156,10 
Concorso fotografico 200,00 
Progetti Associazione F3D  
  • Halloween 2015 0,00 
  • The English Corner 500,00 
  • Laboratori F3D e Cinema per le famiglie 0,00 
Ass.ne Barbablù - Laboratori Cesena Comics 200,00 
Progetto Beach Tennis in coll.ne con parrocchia Borello - seconda tranche 500,00 
Progetti Ass.ne Polonia  
  • Superstizioni e credenze popolari in italia e nel mondo 350,00 
  • Mostra "Miniera di sale di Wieliczka in Polonia" 0,00 
Tennis Club Borello (domanda da integrare) 0,00 
Ass.ne Differentemente - Sportello d'ascolto 200,00 

TOTALE 6389,10 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Seguono lettere) 
 
La presidente comunica inoltre che con le disponibilità 2014 sono ancora in corso i 
progetti “Nordic Walking” e “Sportello d’ascolto” la cui conclusione avverrà 
presumibilmente dopo che si sarà insediato il nuovo Consiglio. 
 



SESTO PUNTO 
La presidente comunica che sono in scadenza (30/06/2015) le autorizzazioni per l’utilizzo 
dei locali di Quartiere dell’Associazione Polonia e del Gruppo Anziani. 
Viste le richieste pervenute (Associazione Polonia PGN. 40794/454-13/05/2015 – due 
sabati dalle 16,00 alle 19,00 ed una domenica dalle 18,00 alle 21,00, ogni mese) e 
Gruppo Anziani (PGN. 41107/454-14/05/2015 – tutti i giorni dalle 14,00 alle 17,00), il 
Consiglio delibera all’unanimità parere favorevole al rinnovo fino al 31/06/2016, alle 
medesime condizioni. 
La pres. comunica inoltre che è pervenuta richiesta da parte dell’Associazione Amici di 
Casa Insieme (PGN. 34877/454-27/04/2015) di utilizzare i locali del Quartiere in 
occasione della Maratona Alzheimer (19 e 20 settembre).  
Il Consiglio delibera all’unanimità l’utilizzo gratuito. 
 
SETTIMO PUNTO 
La presidente espone la richiesta dell'Associazione ACAT di potere utilizzare una sala del 
quartiere, una serata la settimana, a partire dal mese di luglio per un anno, per attività di 
sostegno a persone e famiglie con problemi di dipendenza da alcool. Comunica di avere 
incontrato un volontario dell’Associazione che gli ha illustrato il lavoro che svolgono e dove 
sono presenti con le loro attività nel territorio e nei Quartieri. La necessità di creare un 
gruppo a Borello nasce dalla richiesta di diverse persone, che accedono a questi gruppi, 
che provengono dal Quartiere Borello. I giorni indicati potrebbero essere lunedì o giovedì. 
Dopo dibattito, il Consiglio, considerando che trattasi di attività particolarmente rilevante e 
significativa per il Quartiere, delibera all’unanimità di concedere gratuitamente, la sala 
riunioni, il lunedì dalle ore 20.30 alle ore 22.00. 
 
OTTAVO PUNTO 
Movimento franoso a Borello. È presente alla riunione il dott. A. Foschi della Regione 
Emilia-Romagna - Servizio Tecnico di Bacino Romagna, che chiede la collaborazione dei 
consiglieri per contattare alcuni abitanti/proprietari di terreni interessati dalla frana, per i 
quali è già stata appaltata una manutenzione straordinaria. Alcuni per mancanza di dati 
non sono stati trovati e chiede il supporto del Consiglio. Si stabilisce di concordare una 
data per fare una riunione in Quartiere dove convocare e dare comunicazione dei lavori a 
tutti gli interessati, previo contatto telefonico. 
Via Gallo.  Su richiesta di un cittadino, si richiede un sopralluogo in via Gallo all'altezza dei 
civici 345 e 387 per verificare la possibilità di installare un dissuasore di sosta, in quanto le 
auto sostano abitualmente in un punto di libero accesso, nascondendo la visuale a chi 
esce dalla strada chiusa attigua. 
(Segue email) 
Proliferazione zanzare.  Si chiede se la disinfestazione pubblica contro le zanzare venga 
effettuata anche nel Quartiere Borello. In caso contrario se ne fa richiesta per le zone di 
interesse pubblico. 
(Segue email) 
^^^^^^^^^ 
FR/mg 
La seduta è tolta alle ore 22,45 
Allegato: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
     
      la presidentessa 

              Franceschini Roberta 
 


